

## NOTA ACLARATORIA SOBRE LA COPA DEL MUNDO DE ANTALYA Y TORNEO FINAL QUOTA POR EQUIPOS PARA LOS JJOO DE PARÍS 2024

Estimados deportistas,

Recientemente hemos recibido la notificación, por parte de World Archery, de que el torneo final de cuota para los JJOO de París 2024 se celebrará los días previos al comienzo de la Copa del Mundo de Antalya.

Tal y cómo se indicaba en los criterios del sistema de selección del equipo nacional de arco recurvo, el equipo que competirá en el torneo final de cuota, para la obtención de la plaza por equipos para los Juegos Olímpicos de Paris 2024, será designado una vez finalizado el Campeonato de Europa de Essen. La composición de dicho equipo, tal y como recogen dichos criterios, será decisión de la Comisión de Alta Competición.

Asimismo, World Archery ha informado que, por problemas de espacio en la instalación, el número de deportistas permitidos por categoría en la Copa del Mundo de Antalya se limitará a tres (3). Por lo tanto, y teniendo en cuenta que el torneo final de cuota se celebra en la misma instalación que la Copa del Mundo, con anterioridad al inicio de ésta, el equipo que viaje a Antalya será el que participe en ambos eventos, tanto el torneo final de cuota por equipos para los JJOO de París 2024 como la Copa del Mundo.

En caso de que el equipo que participe en el Campeonato de Europa de Essen consiguiera la plaza por equipos en este campeonato, este mismo equipo sería el que participara en la Copa del Mundo de Antalya.

Madrid a 23 de enero de 2024.



 **RFETA Alta Competición**